
CBA总决赛第四场
山东黄金VS广东东莞银行
时间：今日19:45
地点：济南市体育馆
转播：CCTV5
注：若是广东队今晚完成对山东的

胜利，那么他们将成为CBA总决赛历
史上首个横扫对手的球队。

首先我们得知道热火的神经

已经被锻炼得很强大
对于热火而言，尽管昨日没能实现逆转，

但在过去的这波 27连胜中，他们已经让世人
见识到了他们神经的强大。

这期间，他们有7场比赛是在落后对手10
分以上的情况下实现逆转的，诸如老鹰、尼克
斯和凯尔特人这些有足够实力冲进季后赛的
球队都成了热火的刀下之魂，而与骑士一战，
热火更是创下了27分大逆转的神奇一战。

可以说，这些用血和汗拼下来的硬仗，已
经让热火变成传说中的“大心脏”球队，接下
来的季后赛，不管他们还将遇到怎么样的困
境，只要想想这段美好的经历，他们自然就会
有更多的勇气和信心去突破难关。
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热火终究没能追上31年前湖人33连胜的第一纪录。
昨日以97∶101不敌公牛后，热火本赛季的连胜纪录定格在了27场，距离33连胜只有6场之差。
很多人都在为热火可惜，但韦德却说：“我很高兴它结束了，我们季后赛见。”确实，连胜结束多少

有些伤感，但在这波连胜当中，热火已经收获得够多。

关于热火27连胜历程

你还应该知道
1. 27 连胜期间热火有 7 次

一度在落后对手10+的情况下实
现逆转，他们有15场比赛屠杀了
对手至少12分。

2. 如果热火还能再创造一
个 27 连胜的话，就能横扫夺冠
了。

3. 在热火的这波 27 连胜
中，三巨头居功至伟，他们场均
要得到全队 59.4%的得分，抓走
50.1%的篮板并且送出 61.6%的
助攻。其中，詹姆斯的表现最为
抢眼，他不仅在13场比赛中打出
了两双的表现，而且还贡献了两
次三双。

4. 在27连胜中，热火的5项
数据总和仅仅只有篮板一项负
于对手。热火场均轰下 105.3
分，比对手多11.9分（换言之，对
手场均得 93.4 分），助攻多 3.6
次，封盖多2次，抢断多1.9次；而
篮板则每场要比对手少1.2次。

5. 公牛主帅锡伯杜是“连胜
杀手”，火箭22连胜被凯尔特人
终结时，他是该队的助理教练，
而现在，他又带领公牛终止热火
的27连胜。

6. 热火总经理莱利经历过
本次热火的 27 连胜，而湖人的
33连胜时，莱利是湖人的队员。

其次我们还得知道最强

的詹姆斯已经练就
从 2 月 4 日开始，到 3 月 28 日，这

说短不短的 52天里，球迷们不但看到
了一支神奇的热火队，还目睹了一个
最强的詹姆斯的诞生。

52 天中，詹姆斯有过连续 6 场拿
到 30 分以上且命中率超过 60%的比
赛，这样的表现堪称NBA史上的第一
人。整个 2 月份，詹姆斯的命中率更
是高达64.1%，这也是自1983年的“天
钩”贾巴尔之后，第二个单月 200+出
手命中保持在64%+的人物。对此，难
怪连詹姆斯的死忠球迷都在感慨，这
可能是他们见过的最强詹姆斯了。

直播提示

最后我们应该知道连胜结束对热火

有着美好预示
拥有了这波在 NBA 历史上排名第二的 27 连胜，

热火本赛季的夺冠概率也已经大大提高了。翻看
NBA历史，有这么一个连胜的夺冠概率，那就是单赛
季取得18连胜的球队将会有75%的夺冠概率。

也正因为如此，昨日的热火球员并
没有太多地感到沮丧，波什更是直
言：“我们可以丢一场比赛，但终
极目标不能丢，赢得总冠军依然
是我们的终极目
标。” 东莞
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河南男篮
请了个韩国主帅

目标3～4年重返CBA

去年年底成立，并矢志于重
返 CBA 的河南赊店老酒男篮俱
乐部昨天正式对外宣布，聘请韩
国籍主教练姜正秀出任球队主
教练，以努力实现 3~4 年重返
CBA的宏愿。

首席记者 郭韬略/文
记者 白韬/图

薛玉洋牵线

姜正秀来河南
在去年年底俱乐部成立之

后，挑选合适的主教练就成了最
紧要的事情。之所以最终确定为曾在
CBA青岛队担任主教练的姜正秀，则得
益于河南篮球名将薛玉洋的牵线搭桥。

今年49岁的姜正秀，在球员时代曾
经入选过韩国国家队，并和队友一起获
得过 1991 年的亚洲男篮锦标赛冠军，
1996年开始在韩国职业篮球联赛中担任
教练，后来也担任过韩国国家队的助理
教练。2008年，姜正秀来到中国，担任青
岛队助理教练，两年后担任主教练，直到
去年年底离开。薛玉洋2011年从新疆转
会至青岛双星，当时担任主教练的正是
姜正秀，两人之间有过良好的合作。

在薛玉洋看来，防守时战术多变、强
调快速进攻，善于调教年轻队员的姜正
秀非常符合河南队的特点，所以在得知
家乡球队正在寻找主教练时，薛玉洋就
推荐了姜正秀。早在今年一月，姜正秀
就来到郑州，实地考察了球队的情况。
此后，双方一直保持着良好的沟通，最终
赊店男篮俱乐部决定正式向姜正秀发出
邀请。

三年三大步

目标直指CBA
早在10年前，河南男篮也是CBA中

的一员，但由于多种原因，后来球队出走
山西，河南球迷由此失去了在家门口观
看国内顶级男篮比赛的机会。而由于人
才出走、新老交替等原因，河南队近年来
也是每况愈下，目前只是栖身于NBL（二
级联赛）的B组。

但是河南篮球人一直没有放弃重返
CBA的愿望，去年赊店男篮俱乐部正式
成立之后，就明确提出了 3~4 年打回
CBA的目标，而姜正秀这次的签约时间
为3年，也恰好契合了这个目标。

在昨天的见面会上，姜正秀如是说。
按照姜正秀的计划，第一年首先要实现从
NBL的B组升入A组的目标，通过努力再
进入A组的四强，成为A组的强队之一，然
后冲击CBA。和足球联赛采取升降级不
同，CBA 并没有升降级制度，要想进入
CBA，不仅仅要有成绩，在设施、后备梯队
等软硬件等方面都要达到准入标准，然后
还要等中国篮协的扩军政策。

“今年 CBA 将增加一个名额，联盟
的球队总数达到18支，篮协也有计划在
2015或者2016年将CBA扩军到20支队
伍。虽然还有很多不确定性，但作为我
们来讲，首先要把自己的工作做好，从提
升实力、提高成绩、软硬件等各个方面做
好准备，这样一旦机会来临，才不至于丢
掉。”刘永国说。姜正秀（右）姜正秀（右）

手举詹姆斯头像的女球迷一脸失望


